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Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger  
Bundesminister 
 

 
 
 
GZ: BMG-11001/0203-I/A/15/2013 

Wien, am  2. August 2013 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 15197/J der Abgeordneten Martina Schenk und Kollegen nach den mir 
vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 4:  
Im Bundesministerium für Gesundheit sind derzeit, wie auch in den Jahren 2009 bis 
2012, insgesamt drei männliche Kraftfahrer beschäftigt. 
 
Frage 5: 
Schon derzeit sind Bewerberinnen nach den Vorgaben des § 11b B-GlBG bei gleicher 
Qualifikation vorrangig aufzunehmen. 
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